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民生委員・児童委員
福田 よしいさん

　
県
内
全
30
市
町
村
で
構
成
す
る

「
市
町
村
に
よ
る
原
子
力
安
全
対

策
に
関
す
る
研
究
会
（
代
表
幹

事
・
長
岡
市
長
）」
は
５
月
20
日
、 

実
務
担
当
者
会
議
を
開
催
し
ま
し

た
。

　
国
は
、
原
子
力
災
害
時
の
屋
内

退
避
の
運
用
に
関
す
る
検
討
チ
ー

ム
が
ま
と
め
た
報
告
書
や
、
緊
急

時
の
国
や
自
治
体
の
対
応
な
ど
を

説
明
。
県
は
、
柏
崎
刈
羽
原
発
で

の
事
故
を
想
定
し
た
被
ば
く
線
量

シ
ミ
ュ
レ
ー
シ
ョ
ン
の
結
果
な
ど

を
報
告
し
ま
し
た
。

　
各
市
町
村
か
ら
は
、
事
故
が
起

き
た
際
に
物
資
の
輸
送
や
除
雪
作

業
な
ど
を
民
間
事
業
者
が
担
う
こ

と
に
対
し
、「
国
や
県
が
前
面
に

立
っ
て
協
力
体
制
を
整
備
し
て
ほ

し
い
」
と
求
め
る
声
が
相
次
ぎ
ま

し
た
。

　
長
岡
市
は
ほ
か
に
、
原
発
の
安

全
対
策
の
充
実
と
実
効
性
向
上
を

強
く
求
め
る
と
と
も
に
、
住
民
が

理
解
し
納
得
で
き
る
丁
寧
な
説
明

を
す
る
よ
う
国
・
県
に
要
望
し
ま

し
た
。

　
今
後
も
市
民
の
安
全
・
安
心
の

た
め
、
原
子
力
安
全
対
策
に
し
っ

か
り
と
取
り
組
み
ま
す
。

　民生委員・児童委員って？

こんなことで困っていませんか？

　国が委嘱するボランティアです。地域で
暮らしながら、住民の福祉や子育ての困り
ごとを解決できるようサポートします。児
童福祉を専門とする主任児童委員と合わせ
て、市内で550人が活動しています。

柏崎刈羽原発の安全対策
実効性の向上などを強く要望

あなたの“困った”を
関係機関につなぎます

　民生委員・児童委員は家庭訪問などで各
世帯の状況を把握します。ニーズに応じた
介護・福祉サービスの情報提供をするほか、
支援が必要な人の相談相手となり、行政や
関係機関につなぎます。

●  介護や福祉サービスの利用方法が分からない

●  身近に相談できる人がほしい

●  一人暮らしに不安がある

●  お金や健康のことが心配

●  子育てのことを相談したい

秘密は固く守ります
　民生委員・児童委員には守秘
義務があり、活動で知り得た個
人の秘密は守られます。安心し
てご相談ください。

民生委員・児童委員

地域住民 関係機関

　「一人暮らしで何かあったら心配」「相談相手が
いない」。そんなときに頼りになる地域の相談役。
暮らしを支える民生委員・児童委員の役割を紹介
します。

　お住まいの地区の担当委員を紹介
します。福祉総務課または各支所に
お問い合わせください。

住民と関係機関の「つなぎ役」

相談 情報提供 情報提供 相談内容の
報告 

必要な支援の
実施 

まずはご相談を

市町村研究会

問原子力安全対策室Ｔ39・2305

民生委員・児童委員
になりませんか

　今年は３年に一度の一斉改選の
年です。委員は、町内会長の推薦
で選ばれます。関心のある人はお
住まいの地域の町内会や福祉総務
課、各支所へご相談ください。

Q 報酬はありますか？

Ａ ボランティアのため
報酬はありませんが、
交通費などの活動費
が支給されます。

Q 働きながらでも
できますか？

Ａ 可能です。実際に仕
事と両立している委
員もいます。自分の
都合に合わせ、無理
のない範囲で活動で
きます。

Q 資格は必要ですか？

Ａ 特別な資格や知識は
不要です。

Q 興味はあるけど、
いきなり委員になる
のはちょっと不安。

Ａ まずは委員の活動を
サポートする「民生
委員協力員」になる
こともできます。

▶詳しく
はこちら

地域の身近な
相談相手

こんにちは！こんにちは！
民生委員・児童委員です民生委員・児童委員です 問問福祉総務課福祉総務課ＴＴ39・221739・2217

主任児童委員
古屋 康則さん

　仕事終わりや週末の空き時
間を活用して、地域の高齢者
を訪問しています。ご家族か
らの相談をきっかけに地域包
括支援センターと連携し、必
要な介護サービスにつなげた
こともありました。困りごと
が解決し「ありがとう」と笑顔
を向けてもらえる瞬間が、何
よりのやりがいですね。

　保育園や学校などと連携し、
地域の子どもたちの成長を見
守っています。夏は他の委員
と協力して夜間パトロールも
実施。活動を通じて、子ども
たちと自然にあいさつを交わ
せる関係を築けるのが魅力で
す。「近所のおじさん」として
頼られる存在になれたらうれ
しいです。

現役の委員にインタビュー
　民生委員・児童委員のお二人に
これまでの活動や想いを聞きました。

地域の声をつなぐ
架け橋に

目指すは頼れる
“近所のおじさん”


